



Presupuesto: sin dinero para cumplir promesas de Sheinbaum

LADIVISA DEL PODER
**ADRIÁN
TREJO**


engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

Se entiende la necesidad de ahorrar y eficientar el gasto para el próximo año, pero lo que no se entiende es cómo es que el Gobierno decidió reducir drásticamente los recursos para la seguridad y la salud, los principales problemas que enfrenta el país.

Alguna explicación lógica debe haber para tal despropósito.

Reducir el presupuesto a la Secretaría de la Defensa, a la Secretaría de Seguridad Pública y a la Secretaría de Salud (sin contar la reducción de 35,000 millones de pesos a la Secretaría del Medio Ambiente), resulta totalmente ilógico y además contradictorio con las ofertas de campaña de la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

Es tradición que, en los presupuestos anuales, la Secretaría de Hacienda siempre deja rubros con cierto margen para la negociación con las bancadas en la Cámara de Diputados.

Un poco para bajar la presión sobre los gastos que realmente le interesan a la administración y otro poco para que los legisladores tengan algo que presumir.

Sin embargo, esta ocasión parece diferente, no solo por los altísimos montos que se redujeron a rubros como seguridad y salud, sino porque, a diferencia de otras Legislaturas, en esta los diputados están advertidos de no cambiar ni una coma, ni un cero, a menos que reciban una instrucción precisa desde las alturas.

Cerca de los 4,000 asesinatos desde que comenzó su gestión, el primer día de octubre, la administración de Sheinbaum ha visto como la delincuencia se va apropiando de más extensiones del territorio nacional.

Tabasco está incendiado; Chiapas, carente de gobierno, vive la migración forzada de miles de campesinos acechados por la delincuencia organizada; Tamaulipas, ni se diga.

Sinaloa con un gobernador de parapeto, sin

lograr frenar la violencia, y otras entidades como Guerrero y el Estado de México, que han normalizado la convivencia entre criminales y autoridades, merecían un presupuesto mayor para capacitación y equipamiento de las policías estatales y municipales.

Sobre el tema de la salud, no se ve cómo con esa restricción presupuestal Sheinbaum pueda cumplir su compromiso de elevar no solo la cobertura, sino la calidad de los servicios médicos del IMSS, ISSSTE e IMSS-Bienestar.

Sin juzgar sobre las optimistas variables macroeconómicas para el próximo año (tipo de cambio, precio del barril de petróleo, inflación, crecimiento económico), no parece haber buenas noticias en el presupuesto para los temas que día a día preocupan al mexicano promedio.

....

Literalmente, como chivo en cristalería, así anda por los pasillos de San Lázaro el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, el petista **Pedro Vázquez González**.

Resulta que el legislador, sin el conocimiento del coordinador de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, a quien en realidad responden los diputados del PT, se aventó la puntada de convocar a un foro con el nombre de "Rumbo al Día Mundial de Solidaridad con el Pueblo Palestino".

Según la convocatoria, el evento será inaugurado por la embajadora de Palestina en México, **Nadya Rasheed** y el propio Vázquez González.

Habrà que preguntarle al canciller **Juan Ramón de la Fuente** si el país ya tomó una posición acerca de la guerra en Medio Oriente.

....

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación puso punto final a la discusión sobre la competencia de juzgadores de Distrito que han concedido amparos en contra de la elección de jueces, magistrados y ministros.

El magistrado **Felipe Fuentes Barrera** consideró en su proyecto que es "constitucionalmente inadmisibles" la detención del proceso, así como la intervención de jueces en asuntos electorales.

Tan tan.